



Date: 18 April, 2016

التاريخ: 18 أبريل 2016

Mr. Hassan Abdulrahman Al Serkal  
Chief Operation Officer - Head of Operation  
Division  
Dubai Financial Market  
Dubai, UAE

السيد/ حسن عبدالرحمن السركال المحترم  
رئيس تنفيذي للعمليات – رئيس قطاع العمليات  
سوق دبي المالي  
دبي، الإمارات العربية المتحدة

**Subject:** Disclosure - Acquisition of 16.02 per cent. stake in Madaares PrJSC

**الموضوع:** إفصاح – الاستحواذ على حصة 16.02% في مدارس ش.م.خ.

Dear Mr. Al Serkal,

تحية طيبة و بعد،

Amanat wishes to inform its shareholders of the acquisition of 16.02% stake in Madaares PrJSC, through one of its wholly owned subsidiaries.

تود الشركة إعلام مساهميها بموجبه – باستحواذها على نسبة 16.02% من رأس مال شركة مدارس ش.م.خ. وذلك من خلال إحدى شركاتها التابعة المملوكة بالكامل.

The consideration paid by Amanat for the above acquisition is AED 139.4 million approximately.

بلغ العوض المدفوع من قبل أمانات نظير الاستحواذ المشار إليه عالياً مبلغ 139.4 مليون درهم تقريباً.

Founded in 2004, Madaares PrJSC offers premium education across multiple curricula, including British, American and International Baccalaureate. Madaares operates four nurseries and seven schools in the UAE which are rated as "Good" and "Very Good", as per Dubai Schools Inspection Bureau (DSIB) and ADEC's Irtiq'a Inspection.

تأسست مدارس ش.م.خ. عام 2004 وتوفر مناهج دراسية متنوعة تشمل البريطانية والأمريكية والبالوريا الدولية تدير مدارس ش.م.خ. 4 دور للحضانة و 7 مدارس تضم المرحلة الابتدائية الى الثانوية في دولة الإمارات والتي صنفت بمجملها بتقدير "جيد" و "جيد جداً" بحسب "جهاز الرقابة المدرسية في دبي" وبرنامج "ارتقاء" للتفتيش الذي أطلقه "مجلس أبوظبي للتعليم".

Best regards,

و تفضلوا بقبول فائق الاحترام،

Khaldoun Haj Hasan  
Chief Executive Officer  
Amanat Holdings PJSC



خلدون الحاج حسن  
الرئيس التنفيذي  
أمانات القابضة ش.م.ع.

CC: Securities and Commodities Authority

نسخة إلى: السادة هيئة الأوراق المالية و السلع